

hari ini

Operasi Lilin Jaya di Bandara Soekarno-Hatta Berakhir, Kamtibmas Terjaga Aman dan Kondusif

Suhendi - KOTATANGERANG.HARIINI.CO.ID

Jan 3, 2025 - 13:43



TANGERANG – Operasi Lilin Jaya 2024 yang bertujuan untuk mengamankan perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru) di Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) resmi berakhir pada Kamis (2/1/25).

Kapolresta Bandara Soetta, Kombes Pol Ronald Sipayung, dalam tinjauannya di posko pengamanan Nataru, menyampaikan bahwa meskipun operasi telah selesai, pihaknya tetap akan meningkatkan pengamanan melalui Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD).

"Operasi Lilin Jaya yang berlangsung sejak 21 Desember 2024 dinyatakan selesai. Namun, kami tetap melanjutkan KRYD karena puncak arus balik libur Nataru diprediksi terjadi pada 4-5 Januari 2025," jelas Ronald.

Menurut Ronald, Polresta Bandara Soetta telah menyiapkan personel tambahan untuk memastikan kelancaran arus balik dan menjaga keamanan di seluruh terminal.

"Personel kami siap mengatur lalu lintas dan menjaga keamanan di terminal 1, 2, dan 3 demi memastikan kenyamanan seluruh pengguna jasa bandara," tambahnya.

Ronald juga menegaskan bahwa selama periode operasi, situasi di Bandara Soetta terpantau aman dan kondusif tanpa adanya gangguan signifikan terhadap keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

"Keberhasilan ini adalah hasil dari sinergitas dan soliditas antara Polresta Bandara Soetta dengan TNI, Angkasa Pura, Avsec, serta seluruh stakeholder dan masyarakat," ujar Ronald.

Ia pun mengapresiasi dukungan berbagai pihak dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama masa libur panjang.

"Terima kasih kepada semua pihak yang telah berperan dalam menjaga ketertiban dan kenyamanan di Bandara Soetta. Mari kita jadikan bandara ini sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman untuk menyongsong Indonesia Emas," tuturnya.

Ronald menutup keterangannya dengan mengimbau masyarakat agar tidak ragu untuk menghubungi pos pengamanan atau Polresta Bandara Soetta jika memerlukan bantuan.

"Kami selalu siap memberikan pelayanan terbaik. Pos pengamanan di terminal 1, 2, dan 3 tetap beroperasi untuk melayani masyarakat," tandasnya. (Sopiyan)